



Instan a reforzar la inmunización contra el covid con nuevas vacunas monovalentes

La seremi de Salud de Antofagasta, Jéssica Bravo, llamó a los grupos objetivo que han superado el año desde su última dosis bivalente contra el Covid-19 para renovar su inmunización, tras la recepción del segundo envío de las vacunas monovalentes XBB.1.5.

Según indicó la seremi, las nuevas vacunas provenientes del laboratorio Moderna, ofrecen una mayor protección contra las variantes predominantes del virus. Además, resaltó que esta medida sigue las recomendaciones internacionales de utilizar las vacunas más actualizadas disponibles para reforzar la inmunización.

MAYORES DE 60 AÑOS

Los grupos priorizados para la inmunización actual son personas mayores de 60 años, pacientes immunocomprometidos, profesionales de la salud y aquellos con enfermedades crónicas que han superado un año desde su última dosis bivalente.

Cabe mencionar que Chile se convierte en el primer país latinoamericano en poner a disposición de la población estas vacunas, que han recibido autorización de la Agencia Europea de Medicamentos (EMA), la Administración de Alimentos y Medicamentos de EE. UU. (FDA) y el Instituto de Salud Pública en Chile (ISP) el pasado 3 de noviembre.

Bravo aclaró que la vacuna bivalente anterior sigue brindando protección inmunológica, por lo que aquellos que ya recibieron su refuerzo anual en octubre o noviembre tras un año de su última dosis bivalente no necesitan una nueva aplicación. No obstante, instó a aquellos que no han completado su refuerzo anual a acudir a los puntos de vacunación para recibir la dosis más actualizada disponible. CG